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リニア中央新幹線建設に関する報道についての申し入れ 

 

 報道各社がリニア中央新幹線の開業遅れについて報道している。報道内容につい

て下記の通り申し入れるので、経営協議会を開催すること。 

 

記 

 

1．報道各社はＪＲ東海金子社長が記者会見で「リニア中央新幹線の２０２７年開

業は遅れる」と認めた、などと報じている。この社長発言は事実か明らかにする

こと。 

 

２．２０２７年度開業が遅れる理由を明らかにすること。 

 

３．丹羽副社長が「静岡工区以外にも難しい工事がある」と見解を示したが、具

体的にどの工区か明らかにすること。また、その工区の進捗状況を明らかにす

ること。 

 

４．今後目標とする開業年度と工事計画を明らかにすること。 

 

５．開業の遅れについて、工事実施計画を認可した国土交通省に対し、どのよう

な説明を行うのか明らかにすること。 

 

６．開業の遅れについて、関係自治体や沿線住民の方々に今後の見通し、工事計画

について説明すること。 

 

以 上 

 


